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〔　教育長開会宣言　〕　
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２

［説明］総務課
（非公開：会議の要旨）

３

［説明］高校改革・特別支援教育課

報 道 ０

報 告 事 項
(8) 令和３年度山梨県教育功労者表彰について

【 了 知 】

その他報告
(8) 令和３年度中学校卒業予定者の第１次進路希望調査結果の概要について

会 議 要 旨

　令和３年度山梨県教育功労者表彰について、表彰制度の経緯や学校教育・学校保健・
学校給食の各分野の被表彰者、表彰式の日程等の報告を受け、全委員の賛同により了知
された。

加藤 幸一課 長 補 佐

議 案

　報告事項８については、個人情報に関する案件である旨が教育長から発言され、出席委員全
員が了承のうえ非公開とした。
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〔　教育長閉会宣言　〕　

以　　　上

保 坂 課 長 今回は２０人ですが、昨年は１３人で、その更に前は２２人、ということ
で、若干の上下はあります。

松 坂 委 員 わかりました。

佐 藤 委 員 進路に迷っているというお話がありました。
それで、公立等の普通学科が増えてるってことなんですけれど、コロナの影
響で、高校側のオープンキャンパスや高校側の説明会が、あまりできなかっ
たことが影響しているのでしょうか。

保 坂 課 長 傾向を進路指導の先生に聞いてみましたが、オープンキャンパスがコロナの
影響で出来ずに、ホームページへの掲載やズーム、あるいは対策を行っての
実施など、取り組みとしては色々ありますが、やはり、オンラインのみとい
う影響により、少し昨年の同期よりは下がっている状況がございます。

松 坂 委 員 県外高校の高専希望者って分かりますか。

保 坂 課 長 高専希望者は、20人いらっしゃいます。

松 坂 委 員 結構、色々な所に、ばらけて希望しているんですか。

【 了 知 】

保 坂 課 長 長野高専、沼津高専、八王子高専などです。
山梨県に比較的近い所を選ばれてるようです。

松 坂 委 員 これは、増えてるんですか、減っているんですか。
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